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令和５年岩見沢市議会第３回定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 

１．豊 岡 義 博 議員（所要時間２０分）【一括質問一括答弁方式】 

１ 地域おこし推進員について 

(1) 地域おこし推進員について 

① 地域おこし推進員のこれまでの活動に対する市長の評価について 

② この事業開始以来、推進員が着任した人数と任期終了後もその地域に現

在も定住している人数について 

③ 任期が終了してもその地域に住み続けてもらうための市の今後の取組に

ついて 

２ 猛暑に対する市内の小中学校及び児童館の対策について 

(1) 猛暑における小中学校、児童館の対応と冷房機器の整備について 

① 市内の小中学校及び児童館の冷房機器の整備状況について 

② 教師や児童厚生員、保護者から冷房機器整備の要望状況について 

③ 学校や児童館では、熱中症対策としてどのような事を行っているのか 

④ 児童生徒で暑さが原因と思われる体調不良はなかったのか 

⑤ 冷房機器の整備をするべきと思うが、教育長はどのようにお考えか 

 

２．太 田 博 之 議員（所要時間４０分）【一括質問一括答弁方式】 

１ ふるさと納税について 

(1) 当市へのふるさと納税における金額・件数の5か年の推移並びに今年度の

見込みについて 

(2) 岩見沢市民の他都市へのふるさと納税寄附の動向について 

(3) 当市における企業版ふるさと納税の取組について 

(4) 当市のふるさと納税における課題と今後の対策・展開について 

２ 当市における地域公共交通について 

(1) 現在の当市における公共交通の取組・展開と利用者数・稼働率について 

(2) 公共交通による公共施設への移動の利便性と運賃の在り方について 

(3) 急速な高齢化及び人口減少に対応した地域交通の在り方・今後の展開に

ついて 

３ 旧競馬場施設並びにハロンズ岩見沢について 

(1) 旧競馬場施設の状況と解体について 

(2) 旧競馬場の跡地の活用について 

(3) 場外馬券場「ハロンズ岩見沢」の今後について 
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４ 放課後児童クラブについて 

(1) 市内の児童館の現状について 

(2) 児童館の老朽化と新児童館との格差について 

(3) 安心・安全な放課後児童クラブの在り方について 

 

３．日 向 清 一 議員（所要時間２０分）【一問一答方式】 

１ クールビズからナチュラルビズへの移行について 

２ 異常高温下における教育委員会の対応について 

(1) 暑さ指数が測定できる環境が学校にあるか 

(2) 異常高温下での教育活動について、教育委員会としてどのような安全対

策を学校に示し、また今後に活かしていこうと考えているか 

 

４．松 本 一 郎 議員（所要時間２０分）【一括質問一括答弁方式】 

１ 少子高齢化社会における「労働人口」の確保について 

(1) 岩見沢の人口減少対策について 

(2) 労働力不足への対策について 

(3) 「労働人口」減少時の、社会インフラの維持と対策について 

(4) 「外国人労働者」の活用・サポート体制について 

 

５．河 合 清 秀 議員（所要時間３０分）【一問一答方式】 

１ 市民の帯状疱疹発症を抑えたり、重症化を防ぐために 

(1) 帯状疱疹疾病の特徴や合併症などについて 

① 帯状疱疹発症時の特徴について 

② 合併症や重症化について 

③ 近年の発症数の増加について 

(2) 帯状疱疹ワクチンについて 

① ワクチンの種類について 

② 有効性について 

(3) 帯状疱疹予防接種費用の助成をしている自治体について 

① 道内で帯状疱疹ワクチン接種費用補助をしている市について 

(4) 岩見沢市における帯状疱疹ワクチン接種費用補助の予定について 

２ 市立学校の設置主体である市長に各学校の暑さ対策について 

(1) 市内学校の暑さ対策（エアコン等の設置）の現状について 

① 教室数と設置数について 
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(2) 今後の暑さ対策（エアコン等の設置）について 

① 設置を含めた今後の対策について 

 

６．宮 下   透 議員（所要時間１５分）【一括質問一括答弁方式】 

１ プレミアム付建設券発行支援事業について 

(1) 効果と評価について 

(2) 本事業の継続について 

２ 公共施設の照明及び市道街路灯のＬＥＤ化について 

(1) ＬＥＤ化の進捗状況について 

(2) 今後の促進についての考えについて 

３ 新市立総合病院建設について 

(1) 現時点での市長の考えについて 

 

７．斉 須 正 友 議員（所要時間２５分）【一括質問一括答弁方式】 

１ 「共生社会の実現を推進するための認知症基本法」について 

(1) 対象となる人数と社会全体への周知について 

(2) 本市として実効性のある計画の策定について 

２ ＨＰＶワクチンの男性への接種助成について 

(1) ワクチン接種費用の一部助成について 

３ こどもファスト・トラックについて 

(1) 本市での取組について 

(2) 将来を担う子供を社会全体で育てていく機運の醸成について 

 

８．枝 廣 晴 基 議員（所要時間２０分）【一括質問一括答弁方式】 

１ 公共施設の統廃合、再編問題について 

(1) 岩見沢市公共施設等総合管理計画について 

① 計画の進捗状況(現状認識)について 

② 公共施設等総合管理計画などに関する今後の意見募集について 

③ 市保有施設の削減目標及び今後の計画の進め方について 

２ 義務教育学校について 

(1) 取組状況について 

① 計画の進捗状況について 

② 地域との情報共有、意見交換について 

③ 栗沢地域における小中学校適正配置について 
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９．猪 口 満 雅 議員（所要時間２０分）【一括質問一括答弁方式】 

１ 夏の暑さ対策について 

(1) 市民の熱中症予防への理解促進について 

(2) 救急搬送の急増に対応するための体制構築について 

(3) 小中学校へのエアコン設置について 

(4) 学校授業短縮や休校におけるガイドラインの策定について 

２ 森林環境譲与税について 

(1) 配分予算について 

① どのように積み立てられているのか 

② 過去の配分額について 

③ 事業の執行額について 

(2) 基本方針４つの進捗状況について 

(3) 今後の計画について 

３ 新病院建設について 

(1) スケジュールの進捗について 

(2) 労務費、燃油、原材料の高騰に関する影響について 

(3) 概算事業費について 

① 事業費の増大をどのようにお考えか 

② 当初計画と変わる事はないか 

③ 事業費増大に対する財源確保について 

 

１０．坂 井 照 美 議員（所要時間１５分）【一括質問一括答弁方式】 

１ これからの女性活躍について 

(1) これからの女性活躍に向けた市の審議会等の現状と考えについて 

２ 岩見沢市における男性職員の育児休業について 

(1) 令和４年度の市男性職員の育児休業の取得率について 

(2) 育児休業取得率が増えるためにどのように考えているか  

３ 生理用品の無料配布について 

(1) 無料配布の生理用品の対応職員と毎月の利用数について 

(2) 開封済みの生理用品の寄附受入れについて 

４ 学校においての生理用品の配布の配慮について 

(1) 生理の貧困対策で渡される生理用品の学校での対応について 

(2) 生理用ナプキンのトイレへの備付けについて 

５ 小規模保育事業所の現状について 

(1) 小規模保育事業所の入所の状況について 

(2) 職員の現状について 
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(3) 市との関わりなどについて 

 

１１．山 田 靖 廣 議員（所要時間２５分）【一括質問一括答弁方式】 

１ 異常な猛暑への対応について 

(1) 猛暑に対応する避難所設置について 

① 今後の猛暑に対応する避難所などの設置の考え方について 

２ 環境問題について 

(1) 臭気問題について 

① 事業者が行っている対応について 

② 硫化水素の規制基準値及び人体への影響について 

③ 市の臭気検査体制及び市民からの苦情などの対応について 

(2) 海洋プラスチック問題について 

① 海洋プラスチックごみの市民への理解について 

② 不法投棄の現状及び注意喚起の取組について 

３ 生活保護行政について 

(1) 扶養照会について 

① 照会先からの支援内容や件数などについて 

(2) エアコンの設置について 

① 厚生労働省の通達の内容について 

② 生活保護世帯への説明について 

③ 今年の猛暑を受けての問合せについて 

４ 児童生徒の健康・命を守る取組について 

(1) 伊達市の事故について 

① 事故に対する教育長の判断について 

② 北海道教育委員会からの通達への対応について 

(2) 暑さ対策について 

① 教室などの気温管理について 

② 授業中の対応について 

③ 授業短縮及び下校時間への対応について 

④ 暑さ対策用品などについて 

 

１２．上 田 久 司 議員（所要時間２５分）【一問一答方式】 

１ 「マイナ保険証」問題への対応について 

(1) 国が求める総点検の当市の状況等について 

(2) 現場での声について 

(3) 現存の保険証を残すよう国等に働きかけるべきではないか 



６  

2 インボイス制度の見直し、延期を求める取組について 

(1) 市の事業所等の現状について 

(2) 中小企業等にとって負担が大きすぎるのではないか 

(3) インボイス制度の見直し、延期を国等に求めるべきではないか 

3 エアコン設置と暑さ対策等について 

(1) 市立病院のエアコン設置と暑さ対策について 

(2) 介護施設等でのエアコン設置と暑さ対策について 

(3) 公共施設でのエアコン設置と暑さ対策について 

(4) 学校におけるエアコン設置と暑さ対策について 

(5) 保育所・幼稚園でのエアコン設置と暑さ対策について 

 

１３．大 和   勝 議員（所要時間１５分）【一括質問一括答弁方式】 

１ 手話に関する施策の効果、また今後の方向性について 

(1) 岩見沢市手話言語条例制定後における施策とその効果について 

(2) 岩見沢市手話言語条例制定による効果について 

(3) 今後の手話に関する施策等の方向性について 


